

L'ÉVÉNEMENT

L'Institut des Parons en mode "Moyen Âge"



Samedi dernier, la fête annuelle de l'établissement qui accueille à Eguilles près de 200 personnes atteintes d'un handicap mental (notamment autistes) a battu son plein toute la journée. L'Institut, qui fête cette année son demi-siècle d'existence, avait choisi le Moyen Âge pour décor et du défilé de drapeaux, aux spectacles de théâtre puis de danse, en passant par les stands d'expo-ventes d'objets fabriqués par les usagers, les animations ont séduit les parents et familles, ainsi que de nombreux élus comme les députés Kert et Ciot mais aussi Maryse Joissains, maire d'Aix, et le conseiller général André Guinde.